

# HUMAS

## Kodim 1311/Mrw Datangi Kapolres Morowali di Rujabnya, Beri Surprise di HUT Bhayangkara Ke-78

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Jul 1, 2024 - 16:07



*Kodim 1311/Mrw saat tiba di Rujab Kapolres Morowali bawa tumpeng*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Para Perwira Kodim 1311/Morowali beserta Jajarannya memberikan kejutan berupa nasi tumpeng ke rumah jabatan Kapolres Morowali, serta Kantor Polsek yang ada di kabupaten Morowali dan Morowali utara yang diserahkan oleh Para Danramil Jajaran Kodim 1311/Morowali.

Kedatangan rombongan Para Perwira di Rumah Jabatan Kapolres Morowali disambut hangat oleh Kapolres di kediamannya. Minggu malam Pukul 24.00 Juni 2024).

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S menyampaikan ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024. "Ini menandakan bahwa sinergitas TNI-Polri sangat solid dibina di wilayah Kabupaten Morowali dan tidak dapat dipisahkan oleh kelompok atau golongan manapun " ujarnya.



Letkol Inf Alzaki juga menambahkan, "Dengan bertambahnya usia Bhayangkara yang ke-78, kami berharap Polri pada umumnya Polres Morowali khususnya semakin profesional dalam mengayomi masyarakat serta menjaga Kamtibmas.

Dalam melaksanakan tugasnya, TNI dan Polri adalah dua instansi garda terdepan dalam menjaga keutuhan NKRI, khususnya di wilayah Kabupaten Morowali.

Sementara itu, Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga besar TNI, khususnya Kodim 1311/Morowali, atas kejutan yang diberikan pada Hari Bhayangkara ke-78.

"Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga besar TNI, khususnya Kodim 1311/Morowali, yang telah memberikan kejutan kepada kami di Hari Bhayangkara ke-78 ini. Semoga ke depan, TNI dan Polri selalu solid dalam menjalankan tugas sesuai dengan tupoksinya masing-masing dan selalu bersinergi dalam menjaga keamanan, kedamaian, serta kondusifitas di wilayah Kabupaten Morowali yang kita cintai ini," pungkasnya.